

## CINÉMA

### AUBAGNE

**Le Pagnol** ♦ 2, cours du Maréchal-Foch. 120 battements par minute 15 h 40, 18 h 30 et 21 h 15. **Bigfoot Junior** 13 h 50. **Bonne pomme** 14 h 10, 16 h 30 et 19 h. **Cars 3** 16 h 20. **Le Prix du succès** 13 h 50, 17 h 40 et 21 h 25. **Les Proies** 15 h 45 et 19 h 30. **Seven Sisters** 13 h 45, 18 h 55 et 21 h 30. **Valérian et la Cité des mille planètes** 21 h 10.

**Le Palace** ♦ 11, av. Loulou Delfieu - Cours Barthelemy. **Annabelle 2 : la Création du Mal** 21 h 30. **Atomic Blonde** 13 h 50 et 19 h. **Hitman & Bodyguard** 13 h 50, 19 h et 21 h 15. **La Planète des Singes - Suprématie** 13 h 25 et 21 h. **Valérian et la Cité des mille planètes** 13 h 30 et 21 h; en VO : 18 h 55. **Yo-Kai Watch, le film** 14 h, 19 h et 21 h 30.

### BANDOL

**Caméra** ♦ 105, av. du 11 novembre. **Dunkerque** 21 h 10. **Le Dernier Vice-Roi des Indes** 15 h. **Sales Gosses** 17 h 15.

### CASSIS

**Ciné-Calanques** ♦ 20, av. Emmanuel Agostini. 120 battements par minute 16 h 45. **Atomic Blonde** 21 h 15. **Les Filles d'Avril** en VO : 19 h 15.

### LA CIOTAT

**Cinéma Lumière** ♦ Place Evariste-Gras. **Annabelle 2 : la Création du Mal** 21 h. **Hitman & Bodyguard** 14 h et 18 h 30. **Le Prix du succès** 14 h et 18 h 30. **Les Proies** 18 h 30; en VO : 14 h. **Lumière ! L'aventure commence** 21 h. **Valérian et la Cité des mille planètes** 21 h.

### MARSEILLE

**Les 3 Palmes** ♦ 2, bd Léon Bancal 0892 68 20 15. **Atomic Blonde** 16 h, 19 h 30 et 22 h 30. **Bonne pomme** 14 h, 16 h 30, 19 h et 21 h 30. **Cars 3** 14 h, 16 h 30, 19 h et 21 h 30. **Cyrano de Bergerac** 19 h. **Dunkerque** 14 h, 16 h 30 et 22 h 30. **Hitman & Bodyguard** 14 h 10, 17 h, 19 h 45 et 22 h 30. **La Planète des Singes - Suprématie** 13 h 35, 16 h 45 et 19 h 10; en 3D : 22 h 15. **Les Proies** 13 h 30, 17 h, 20 h et 22 h 15. **Overdrive** 13 h 35, 17 h 15, 20 h et 22 h 30. **Seven Sisters** 13 h 40, 16 h 30, 19 h 25 et 22 h 20. **Spider-Man: Homecoming** 14 h 15. **Valérian et la Cité des mille planètes** 14 h, 19 h 10 et 22 h 15; en 3D : 16 h. **Wind River** 14 h, 16 h 45, 19 h 30 et 22 h 15.

# Des enfants d'Aubagne mettent leur radeau à l'eau

Ce projet développé en Clea a été l'occasion d'une belle escapade au Mugel, à La Ciotat

L'association de la ligue de l'enseignement des Bouches-du-Rhône et la ville d'Aubagne se sont unies afin de gérer et occuper de manière instructive et ludique les 250 enfants des six centres de loisirs que compte la ville.

Cette année, Benjamin Raquet, porteur de projet sur l'environnement, a eu l'idée originale de faire construire un radeau par les enfants. Projet qui rentre dans le cadre du label CED (Citoyenneté Environnement Durable), qui œuvre pour l'éducation à l'environnement et au développement durable, en donnant aux enfants les moyens d'agir individuellement et collectivement de manière responsable.

"Cela incite les enfants à la dé-

**Un concept qui éveille auprès des enfants la curiosité avec enthousiasme.**

couverte de tout ce qui concerne l'environnement, explique Benjamin Raquet. Le radeau a été construit en trois semaines par 17 enfants jusqu'à 12 ans, avec 95% de récupération. Ils ont appris en cette occasion à comprendre notamment d'où venaient les palettes et, pour le



Le radeau a été construit en trois semaines par 17 enfants jusqu'à 12 ans. Il a été mis à l'eau au Mugel. /PHOTO F.P.

montage du radeau, apprendre des notions de bases de mathématiques, comme comment prendre des mesures, l'apensateur ou encore les sciences." Un concept qui a éveillé auprès des enfants la curiosité avec un enthousiasme rafraîchissant. "Avec ce côté de l'ap-

prentissage autrement, c'est pour eux très ludique. On constate par ailleurs que les enfants sont de moins en moins bricoleurs. Alors là, on est dans le concret : à quoi sert une équerre ? Désormais, ils le savent. La construction du radeau d'un mètre sur deux a été très moti-

vante, les sensibilisant à la préservation de l'environnement, mais aussi à sa protection et au recyclage des déchets." Ce projet, qui a été lancé en avril dernier avec 25 enfants, avec pour partenaires la municipalité d'Aubagne, le club de rafting, le CPIE, l'éducation natio-

nale, l'animation nature et découverte et le centre permanent d'initiative à l'environnement, a vu son aboutissement le 18 août dernier, avec la mise à l'eau du fameux radeau dans la crique du grand Mugel à La Ciotat, avec l'effervescence générale que l'on imagine.

Étaient présents pour mesurer ce grand moment de bonheur pour les enfants de pouvoir enfin évoluer sur leur radeau avec ardeur, dans leur gilet de sauvetage, dans l'eau claire du magnifique site du Mugel : Virginie Harfi, coordinatrice des centres de loisirs de la ville d'Aubagne, Isabelle Dorey, déléguée générale de la ligue d'enseignement des Bouches-du-Rhône, Leïtitia Alcaraz, responsable du secteur loisir à la ligue de l'enseignement et Catherine Perret, directrice générale adjointe en charge du développement éducatif pour la ville d'Aubagne.

Toutes étaient sans aucun doute ravies du résultat très positif de cette expérience novatrice.

"Le radeau va ensuite servir sur un autre projet lié à l'environnement au centre social Kleber à Marseille," conclut Benjamin Raquet, qui peut se montrer très satisfait par ce projet innovant, qui permet aux enfants à la fois de découvrir, d'apprendre et de s'épanouir.